

BOLETIN 50

01 de mayo de 2010



**EL IPEPAC EMITIRÍA EXHORTO A UNA ASOCIACIÓN CIVIL POR QUEJA PRESENTADA POR EL PRI, DE CONFIRMARSE QUE EN EFECTO ENTREGA INSUMOS EN CONTUBERNIO CON FUNCIONARIOS VINCULADOS A UN PARTIDO POLÍTICO.**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI), por conducto de su representante ante el Consejo General del Instituto de Procedimientos Electorales y Participación Ciudadana del Estado de Yucatán (IPEPAC), José Rafael Bentata Morcillo interpuso una queja en contra de la Asociación Civil Desarrolladora Universal de Regiones y Organizaciones (DURO), por entregar insumos para la construcción de vivienda, presuntamente, en contubernio con funcionarios vinculados con el Partido Acción Nacional.

En su oficio, Bentata Morcillo menciona a varios ciudadanos que según él pertenecen al PAN y como pruebas presenta documental privada consistente en el ejemplar del periódico Por Esto! Con fecha de hoy sábado 1 de mayo del 2010, en el que se hace referencia a los hechos que señala.

Por lo anterior, el IPEPAC, a través de la Secretaría Ejecutiva analizará la queja y de ser admitida, emitiría un exhorto a efecto de que la Asociación Civil Desarrolladora Universal de Regiones y Organizaciones (DURO), suspenda la entrega de los insumos en los próximos 15 días y hasta el día de la jornada electoral, toda vez que en caso de continuar rompe con los principios de equidad y transparencia.

Por otro lado, de ser cierta la entrega de los insumos en contubernio con algún partido político, se rompe con la esencia de una Asociación Civil, de no tener vínculos partidistas.

**ATENTAMENTE**

**Miqueas Be Palma**  
**Jefe de la Oficina de Comunicación Social**